

# I J 学級通信

IJ 学級 学級通信 特別号  
令和5年6月22日（木）

3年生は5月22日（月）～24日（水）に京都・奈良方面に修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、3日間元気に過ごすことができました。3年生の保護者のみなさま、早朝にお弁当を用意して送り出していただきありがとうございました。

## <1日目>

東京駅から修学旅行専用新幹線に乗って京都へ。バスで東大寺・奈良公園、平等院を回りました。想像していたよりも大きな大仏やたくさんの鹿に圧倒されました。10円玉のモデルとなった平等院では本物の10円玉と景色を見比べてきました。夕食後、宿舎では、漆器加飾体験を行いました。事前学習として下絵を用意していたので、全員が時間内に作成することができました。後日学校に届く予定です。届きましたらそのまま学校でお預かりし、3月に行われるひばり文化の日に出品します。



## <2日目>

班ごとにジャンボタクシーに乗り、京都市内を回りました。二条城から見学をする予定でしたが、みんなの準備が早く整い、タクシーの運転手さんの計らいで、予定にはなかった本能寺跡も見学できました。二条城、北野天満宮、金閣寺、太秦映画村、広隆寺、渡月橋、天竜寺を見学しました。タクシーの運転手さんがガイドしてくださったので、楽しく学習しながら進めることができました。夕飯の前に、宿舎の近くにある大江能楽堂で能楽体験を行いました。能について詳しく説明していただきましたが、やっぱり能は難しかったです。





<3日目>

バスで京都市内を回りました。銀閣寺、清水寺、三十三間堂に行きました。清水寺の参道では念願のお土産屋さん巡りと食べ歩きをして楽しみました。最終日ということもあり、財布のひもが緩んでいる人もいました。京都駅でお昼ご飯を食べ、東寺で解散式をして、新幹線で東京に戻ってきました。

